



園田中だより

さとく・
うつくしく・
たくましく

No. 5

尼崎市立園田中学校

TEL 06-6491-0775

令和元年7月1日

(文責 澤嶋 伸)

園田中学校ホームページ : <http://www.ama-net.ed.jp/school/j20/>

市総体壮行会 がんばれ園中!!



6月28日(金)6校時、生徒会主催で「市総体壮行会」が開催されました。

各部活動の部長・主将(野球部:天満、陸上競技部:岩崎、ソフトボール部:馬場、男子テニス部:饒平名、女子テニス部:増井、柔道部:山下、男子バスケットボール部:野村、女子バスケットボール部:松澤、サッカー部:澤、女子バレーボール部:前田、卓球部:小島、吹奏楽部:遊喜)が、力強い決意表明を全校生に聞かせてくれました。また、総体には、学校外で活動している生徒たちも、園田中代表として、硬式テニス・水泳・器械体操の各競技に出場します。

是非、悔いのないよう思いっきり試合やコンクールにぶつかって行ってください。

そんな皆さんに、3つの言葉を贈ります。

まず、一つ目は「チームワーク」です。部活動にはチーム競技と個人競技がありますが、個人競技といえども同じ部の仲間が応援をするという意味では部活動はすべてチーム競技ということになります。チームで戦う時に一番大切なことは、みんなの気持ちを一つにするということです。試合に出る人出ない人それぞれあると思いますが、みんなの気持ちが一つになってこそ、頑張ることができると思います。ぜひ、チーム一丸となって戦い、そして、みんなで喜び、みんなで泣いてください。二つ目は「強い気持ち」です。どんなに技術が相手よりも優れていてもその技術を本番で出すことができなければ負けてしまいます。試合では、技術もちろん大切ですが、勝つという強い気持ちが大切になってきます。気持ちが弱くなりそうな時は「私はできる」「私は勝てる」という強い気持ちを心で叫んで乗り切ってください。

三つ目は「感謝の心」です。これまでの長い長い練習に比べれば、試合時間はほんの一瞬です。ですが、この一瞬のためにみなさんは頑張ってきました。緊張やプレッシャーをバネに、戦い抜きましょう。苦しくなったら、チームの仲間、監督やコーチ、応援に来てくれた家族に目を向けましょう。あなたを応援してくれるその姿と声から、大きな力をもらえるはずですよ。そして、戦いが終わったら、自分を支えてくれた人たちに、心から「ありがとう」を伝えてください。

サイバー教室

6月24日(月)の午後、1・2年生対象にサイバー教室を開催し、LINE(株)の方に講演していただきました。コミュニケーションは相手を思いやるのが大切と学びました。ご家庭でも、スマホやPCの使い方について話し合い、ルールを決めるようにしていただければと思います。



あまよう特別支援 学校との交流

5月25日(土)生徒会執行部、紺原副会長・吉満書記・稲葉会計委員長の3人が体育大会に参加しました。あまよう特別支援学校と園田中学校は、体育大会や文化祭等で交流しています。



かわいいお友達 園中へようこそ!!



本校の花壇で園田幼稚園の皆さんが、

サツマイモを育てています。6/11、今年もイモの苗を植えました。

秋には中学生のお兄さんお姉さんと一緒に収穫をする予定です。

大きなおいもができますように。

また、6/20には、幼稚園で地震・津波について学んだ後、本校への避難訓練を行いました。



園中部活動応援 Movie 2019の感動を再び

壮行会で上映したMovieを、パスワードで保護されたサイト(岸本写真メモ)から期間限定で見ることができます。家庭でお楽しみください。パスワードが記載されたプリントは、生徒に配布しています。